

*MACHET, Sophie*

## Album Amicorum / Sketchbook & Scrap Album

Référence : 4451

France Na 1880 Un bel album amicorum français. Bougran noir estampillé et gaufré à l'aveugle, dans une boîte noire un peu défraîchie. L'album est propre et bien rangé, les tranches sont dorées. Bon état, propre. Papiers de fin en soie blanche. L'album comprend quatre belles esquisses au crayon de Sophie Machet sur le devant du volume. Ils sont tous d'excellente qualité et sont accompagnés d'un papier de soie détaché. Vient ensuite une aquarelle de Marie Kerrsen représentant une coupe de fruits. Après une page blanche, le reste de l'album est une collection d'images, dont 8 lithographies teintées, 9 lithographies coloriées à la main, 19 autres lithographies colorées et deux gravures non colorées. Au total, l'album contient 43 images. 275 x 180 mm (10 7/8 x 7 pouces).

**Commentaire :** An attractive French album amicorum. Black blind stamped and embossed buckram, held in a somewhat tatty black box. The album is clean and tidy, with gilt edges. Good, clean condition. white silk end papers. The album comprises four beautiful pencil sketches by Sophie Machet to the front of the volume. All of an excellent standard, with a loose tissue guard. Next is a watercolour of a bowl of fruit, by Marie Kerrsen. After a blank leaf, the rest of the album is a collection of images, including 8 tinted lithographs, 9 hand coloured lithographs, 19 other coloured lithographs and two uncoloured engravings. A total of 43 images in the album. 275 by 180mm (10 7/8 by 7 inches). .

Année 1880

Prix : **200,00 €**

Cet article vous est proposé par :

**Harrison-Hiett Livres Rares**

[harrisonhiett@gmail.com](mailto:harrisonhiett@gmail.com)

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4451>